

Tenemos interés profundo en la relación con Cuba, afirmó Mogherini



La Habana, 9 sep (RHC) La alta representante de la Unión Europea (UE) para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Federica Mogherini, ratificó este 9 de septiembre, en La Habana, el interés de ese bloque de profundizar los nexos de cooperación con Cuba.

Después del II Consejo Conjunto Cuba-UE, se realizó una rueda de prensa y la diplomática de origen italiano precisó que la UE es el primer inversor y socio comercial en la mayor isla de las Antillas.

"Hemos triplicado nuestra inversión en Cuba en los últimos dos años y pasamos de 50 millones de euros a 140 millones", puntualizó.

El acuerdo entre ambas partes -explicó Mogherini- generó mayor intercambio y más oportunidades, y ya hemos celebrado cinco diálogos políticos sobre temas de interés mutuo como los derechos humanos, las medidas coercitivas unilaterales y el desarrollo sostenible.

Dijo que "hemos realizado diálogos sectoriales en materia de agricultura, energía, cambio climático y medioambiente, y estamos dispuestos a compartir nuestras experiencias sobre estas políticas y contribuir

aun más a la modernización del país".

"Hemos hablado de comercio e inversiones, y la UE rechaza con firmeza la aplicación del Título III de la Ley Helms-Burton de Estados Unidos, por ser ilegal al igual que las medidas coercitivas unilaterales extraterritoriales", denunció Mogherini.

Advirtió que recurrirán a todas las medidas apropiadas para proteger los intereses legítimos de los ciudadanos y empresas europeas.

"Estamos dispuestos a acompañar al pueblo cubano en la modernización del país", enfatizó Mogherini, quien adelantó que el bloque dará 15 millones de euros para el desarrollo cultural en la isla.

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, consideró positiva la evolución del diálogo entre ambas partes.

"Queda demostrado que es posible construir un espacio para la cooperación en beneficio mutuo, respetando las diferencias", dijo Rodríguez.

Comentó que la UE es un actor importante con el cual realizamos proyectos relevantes, como el desarrollo de las fuentes de energía renovable, agricultura, el enfrentamiento al cambio climático y la modernización de la economía.

"Existen potencialidades que pueden explotarse en beneficio mutuo en sectores donde compartimos intereses y objetivos comunes", señaló el jefe de la diplomacia cubana.

Igualmente destacó el agradecimiento de la tradicional posición de la UE de rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por EE.UU. desde hace casi 60 años. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/201501-tenemos-interes-profundo-en-la-relacion-con-cuba-afirmo-mogherini>



Radio Habana Cuba